

Beschlussvorschlag:

„1. Die Stadtverwaltung wird beauftragt, Verhandlungen mit ihrer städtischen Tochtergesellschaft, der Wohnungsbau GmbH Neumünster, aufzunehmen, mit dem Ziel, durch die GmbH zwei Dreifeld-Sporthallen noch in dieser Legislaturperiode bauen zu lassen.

2. Sollte es der Wobau aus rechtlichen Gründen nicht möglich sein, dieses Vorhaben umzusetzen, wird die Stadtverwaltung beauftragt, diesbezüglich einen Investorenwettbewerb auszuschreiben.

3. Die Standorte der Sporthallen richten sich nach den Bestimmungen des aktuellen Sportstättenentwicklungsplans.

4. Der Neubau der niedergebrannten Sporthalle der Klaus-Groth-Schule wird von diesem Antrag nicht tangiert.“